

¿ES LO MISMO UN FISIOTERAPEUTA QUE UN OSTEÓPATA?

En España, la Osteopatía no es una profesión Sanitaria, como lo es la Fisioterapia, la Medicina, la Enfermería, etc.... Sin embargo, hay muchos Fisioterapeutas que se especializan en terapia manual/osteopatía. Es empleada como una herramienta más para prevenir, curar o paliar posibles patologías que pueden padecer los usuarios/pacientes.

EXISTEN ACADEMIAS DE OSTEOPATÍA PARA NO SANITARIOS QUE EMITEN CERTIFICADOS DE ASISTENCIA QUE NO TIENEN VALIDEZ ACADÉMICA NI CAPACITAN PARA TRATAR PACIENTES. NO HAY QUE DEJARSE ENGAÑAR. SE DEBE EXIGIR QUE SEA UN FISIOTERAPEUTA CON FORMACIÓN EN TERAPIA MANUAL/OSTEOPATÍA.

¿QUÉ RIESGOS PUEDO CORRER SI DECIDO PONERME EN MANOS DE ESTAS PERSONAS?

Vd. es libre de elegir la persona a la cual acudir. Ahora bien, debe tener en cuenta que las garantías que ofrece un profesional Sanitario, regulado por Ley en nuestro país, no son comparables a las que puede ofrecer un pseudoprofesional. En ocasiones, la escasa formación de estas personas puede comprometer gravemente la salud de los pacientes a los cuales tratan, al aplicar técnicas o métodos cuyos efectos no sean los más indicados e, incluso, ser contraproducentes. En otros casos, puede verse desamparado en el supuesto de reclamación o conflicto, en cuanto a responsabilidad civil, ya que, a diferencia de los Fisioterapeutas colegiados que sí tienen cubiertos estos riesgos, la mayoría de estas personas no tienen contratada ninguna póliza, lo que se traduce en un riesgo para quien se pone en sus manos.